

# Ministerpräsident, Justiz, Polizei und Polizeigewerkschaften im Gespräch

12.02.2009

**Am 11.02.09 hatte der Ministerpräsident, Prof. Dr. Böhmer, zu einem klärenden Gespräch eingeladen.**

Für die Polizei waren der Innenminister Holger Hövelmann, der AL 2, Klaus-Dieter Liebau, und die drei Polizeipräsidenten erschienen. Für die Justiz, die Ministerin Frau Prof. Dr. Kolb, der AL 1, Herr Rieker, der Generalstaatsanwalt und die LOStA"s. Für die Polizeigewerkschaften saßen alle drei Vorsitzenden, laut Sitzordnung, in der Mitte.

Anlass für das Gespräch war die in den Medien und Öffentlichkeit diskutierte Kritik der Justiz an der Polizeiarbeit. [\[hier alles...\]](#)

Schlagwörter

**Sachsen-Anhalt**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)